



Editorial

Estimados colegas y lectores:

Nos encontramos en un nuevo volumen de Neurotarget, manteniendo la periodicidad establecida desde un comienzo gracias a la fluida y permanente participación de los colegas involucrados en esta fascinante y pujante especialidad.

Continuando con la filosofía de difundir a cada uno de ustedes la producción generada en esta especialidad a partir de los acontecimientos relevantes que tienen lugar en nuestro continente, decidimos en esta oportunidad plasmar el material científico originado en el *First International Joint Meeting on Stereotactic and Functional Neurosurgery & 8th Congress of the Brazilian Society for Stereotactic and Functional Neurosurgery (BSSFN): "The Future Today!"* realizado entre el 16 y 19 de mayo del pasado año en Rio Quente, en el estado de Goiás, Brasil.

Por ello, hemos invitado al doctor Osvaldo Vilela Filho, presidente del evento, a participar como coeditor del presente número ya que sin su ardua y meticulosa labor esta recopilación hubiese sido imposible.

La excelencia del evento no sólo fue resultado del elevado número de exponentes de reconocida trayectoria, provenientes de diversas latitudes, sino también de la original dinámica del mismo. Ante un determinado tópico se plantearon diversas modalidades terapéuticas que fueron defendidas con sólidos argumentos por los diferentes expertos en cada tema, y se generó lo que gráficamente denominamos "*Spicy Sessions*". Los resultados de estas posturas son transmitidas en las siguientes páginas.

Sin duda alguna, el profesor doctor Osvaldo Betti ha sido un generador y propulsor de ideas que contribuyeron a la consolidación y desarrollo de la Neurocirugía Funcional y Estereotaxia. Ideólogo y pionero de una terapia difundida mundialmente como la Radiocirugía ha sabido transmitir sus enseñanzas tanto a sus pares como a sus discípulos que hoy se encuentran, con éxito, continuando su obra alrededor del planeta. Le dedicamos en este número un merecido homenaje que el doctor Betti tiene bien merecido por mérito propio.

Por motivos de diagramación y espacio, lamentablemente sólo hemos logrado publicar tres artículos originales, todos de excelente nivel científico. Uno de ellos correspondiente al área de investigación preclínica, desarrollado en forma meticulosa con modelos animales y con resultados que impresionan sugerir una mediata pero cercana y concreta aplicación en el área de los desórdenes del comportamiento.

La Reunión Conjunta de Neurocirugía Funcional y Estereotaxia ABCUR es un clásico que se repite bi-anualmente desde el año 2002. En esta oportunidad ABCUR IV se dio cita en la ciudad de Mar del Plata, Argentina, con el desarrollo de una nutrida agenda científica y social en medio de un ambiente de gran camaradería y cordialidad, como es usual en estas reuniones. La reseña publicada es un fiel reflejo de lo ocurrido.

Para finalizar, me tomo la atribución de realizar una mención especial para compartirles el verdadero orgullo que significa haber sido honrados por la Asociación Argentina para el Estudio del Dolor (AAED), capítulo argentino de la *International Association for the Study of Pain (IASP)*, al habernos elegido como órgano de difusión científico institucional, compromiso que intentaremos llevar adelante con dedicación y resultados durante las ediciones venideras.

Disfruten de este nuevo número, un cordial saludo.

Dr. Fabián Piedimonte